



## BOLETÍN BIMESTRAL / MAYO - JUNIO 2023



### REGALOS SOSTENIBLES PARA DÍA DE LA MADRE

Se acerca el día de la madre y siempre es bueno buscar cambiar nuestros hábitos y los de nuestra familia, especialmente en las diferentes celebraciones. Por lo que si estas buscando un regalo diferente, original y con el que cuides el planeta, te tenemos estas ideas de regalos sostenibles para mamás.

#### -Vela de soya ecológica

Presentadas en vaso de vidrio transparente y tapa de cerámica blanca. Velas de soya aromática, ecológica y vegana. Elaboradas con materiales sostenibles, para una combustión limpia y segura.

#### -Eco-joyas

Puede que una joya sea uno de los regalos estrella del Día de la Madre, pero la extracción de metales y piedras tiene efectos negativos en el planeta. Para reducir este impacto, se pueden elegir modelos elaborados con metales reciclados y piedras artificiales, o incluso, comprar obras de diseñadores de la denominada «eco-joyería».

#### -Ropa ecológica

Las propuestas de los diseñadores de ropa ecológica son cada vez más variadas y originales. Estas prendas respetan el medio ambiente y los derechos humanos de sus productores, y utilizan tejidos que se adaptan sin problemas a la piel, según sus fabricantes. Tanto la ropa ecológica elaborada con productos naturales y sostenibles, como reciclada, puede adquirirse en diversas tiendas especializadas o de comercio justo.

#### -Flores ecológicas

Las flores ecológicas se cultivan sin prácticas nocivas para el entorno o la salud y con unas condiciones dignas de trabajo, según sus defensores. Es más difícil encontrarlas en España que en otros países, pero si en celebraciones como esta del Día de la Madre se hacen populares, su comercialización aumentará.

**Como ves, son detalles que le encantarán a mamá y con los que además estarás cuidando del planeta.**

<https://www.consumer.es/medio-ambiente/siete-ideas-ecologicas-para-el-dia-de-la-madre.html>

### CONOCE EL TURISMO SUSTENTABLE

El turismo sustentable es una práctica que prioriza los destinos con entornos naturales y las actividades al aire libre preservando el medioambiente. De forma sostenible y ecológica se desarrolla la actividad generando un impacto mínimo sobre el medioambiente vacacional. La clave principal es que la explotación de un recurso sea por debajo del límite de renovación del mismo.

La activista climática sueca Greta Thunberg, reconocida cuando era una adolescente en la Cumbre del Clima de las Naciones Unidas en 2019, resaltó la importancia de fomentar un turismo respetuoso con el ecosistema. “Educar sobre la crisis climática es una de las cosas más poderosas que podemos hacer”, afirmó la joven nórdica al público del Royal Festival Hall del Southbank Centre en la presentación mundial de The Climate Book, un amplio compendio de ensayos de algunos escritores más respetados sobre el tema.

Considerar modos de viajar más ecológicos, optar por opciones eléctricas y tomar el transporte público: trenes, tranvías, autobuses y transbordadores, es una forma de evitar la contaminación. En ese aspecto, es ofrecer una logística baja en carbono de forma gratuita y subvencionar los trenes en lugar de los aviones, al tiempo que se exploran las opciones de compartir el viaje en auto.

Está claro que lo importante del turismo sustentable es usar productos más duraderos que permanezcan en circulación, la reutilización de envases de vidrio sería un ejemplo. De esta manera, evitamos el despojo violento de los recursos naturales y la energía que se utiliza para producir todos esos productos de uso descartable. La vida útil de todo lo que empleamos en nuestra estada vacacional como hábito consciente, es la clave.



<https://noticias.perfil.com/noticias/costumbres/verano-2023-que-es-el-turismo-sustentable.phtml>